

Herderschule auf der Eisbahn

Bei winterlichen Temperaturen machte sich am Dienstag, den 19.01.2016, die gesamte Herderschulgemeinde auf den Weg zur Eisbahn auf die

Neckarinsel.

Nach einem kurzen Fußmarsch durch die schneebedeckte Landschaft am Neckar entlang mussten



Dank der Unterstützung vieler Väter und Mütter, die sich als Begleitpersonen gemeldet hatten, konnten alle Schüler den Eislaufspaß genießen.

Foto: e

zunächst einmal die Schlittschuhe angezogen werden.

Diese Herausforderung meisterten auch die kleinsten Herderschulkinder Dank der Unterstützung vieler Väter und Mütter, die sich als Begleitpersonen gemeldet hatten. Auch auf dem Eis waren sie eine große Hilfe. So konnten sie manchem Schüler oder mancher Schülerin, die noch nie zuvor auf dem Eis waren, unter die Arme greifen. Hier waren auch die Lehrerinnen gefragt.

Nachdem sich alle eingelaufen hatten, konnte der Spaß beginnen. Viele Kinder flitzten über das Eis, andere hatten große Freude daran, das Fallen auf den Allerwertesten zu üben.

Wer eine Pause brauchte, durfte hinter der Bande der Eisbahn vespern. Den Lehrerinnen machte es Freude, in die strahlenden Gesichter der Kinder zu schauen, die nach einiger Übung das Eislaufen an diesem Vormittag gelernt hatten. Nach eineinhalbstündiger Laufzeit pilgerten alle gemeinsam wieder zurück zur Herderschule.